

Hoy, en el debate de una moción del PP, en el Pleno del Senado

Lacalle acusa al Gobierno de mirar para otro lado ante el grave problema de la ocupación ilegal

- El senador del GPP afirma que “mientras nosotros debatimos aquí durante una hora, 2 ó 3 casas se acaban de ocupar en España”
- Propone medidas legislativas contra cualquier forma de ocupación ilegal de viviendas y promover mecanismos ágiles para defender a los titulares legítimos
- Reclama “reforzar la autoridad de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado para agilizar el desalojo de los inmuebles”

27, abril, 2022. El senador del Grupo Parlamentario Popular por Burgos, **Javier Lacalle**, ha acusado hoy al Gobierno de Sánchez, durante el debate de una moción del PP, en el Pleno de la Cámara, de mirar para otro lado ante el grave problema de la ocupación ilegal. “Mientras nosotros debatimos aquí durante una hora, 2 ó 3 casas se acaban de ocupar en España”, ha reprochado a la bancada socialista.

Por ello, Lacalle ha planteado “propuestas claras” contra la ocupación, como “aprobar medidas legislativas contra cualquier forma de ocupación ilegal de viviendas y promover mecanismos ágiles para defender a los titulares legítimos que se ven privados ilegalmente de su vivienda, garantizándoles la recuperación inmediata”.

Además, la moción de los populares se refiere al “escándalo de los empadronamientos”, por lo que el senador del GPP ha asegurado que “es necesario hacer cambios legales para que se pueda denegar la inscripción en el padrón municipal a quién ocupa una vivienda ilegalmente”.

Así mismo, Javier Lacalle ha propuesto “reforzar la autoridad de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado para agilizar el desalojo de los inmuebles

ocupados y defender y respetar el derecho a la propiedad, garantizando su aplicación en todo el territorio nacional”.

Durante su intervención en el Pleno, el senador popular ha recordado que el problema de la ocupación ilegal “está creciendo, especialmente en algunas ciudades y regiones de nuestro país”.

“La privación de la propiedad a miles de españoles ha seguido creciendo durante los últimos meses y esta Cámara no puede mirar para otro lado, debe ser el foro donde se intenten promover soluciones para las casi 100.000 familias que sufren la ocupación de sus casas, según los datos oficiales”, ha resaltado el senador burgalés.

Javier Lacalle ha destacado también “los problemas de convivencia vecinal” que provoca la ocupación ilegal de viviendas, “con riesgo para la seguridad e integridad de las personas y los bienes”. A esto se suma “la falta de instrumentos legales y la limitada actuación de las fuerzas policiales, pero mientras tanto tenemos unas mafias felices de hacer negocio con la ocupación ilegal”, ha concluido el senador popular.